

技術・製品アピール

新潟で産業見本市開幕

116企業・団体が参加

県内外の企業による産業見本市「にいがたBIZ」

EXPO(ビズエキスポ)が23日、新潟市中央区の市

産業振興センターで開幕した。103の企業・団体が

ブースを設け、技術や製品をPR。ビジネスマンら延べ約4千人が訪れた。

新潟市や市産業振興財団などでつくる実行委員会が



県内外の企業が製品や技術をPRした「にいがたBIZ EXPO」=23日、新潟市中央区

主催。毎年開いてきた「新潟国際ビジネスメッセ」を衣替えした。

三井物産(東京)や新潟

三越伊勢丹(新潟市中央区)

など商談会や相談会に参

加した企業も含めると、会

場には116の企業・団体

が集まつた。実行委による

と、業種は製造、建設、サ

ービスなどさまざまで、特

にIT、システム関連が多

い。

システィム開発販売のティ

・エナジー(新潟市中央区)

はバッテリー内蔵の小型L

EDライトを展示。渡辺和

市社長は建設現場向けに引

き合いが多いとし、「きよ

う成立した商談もある。来

極的にアピールしたい」と

意気込んでいた。

人気法律番組に出演して

いる菊地幸夫弁護士による

講演会や株式上場のメリッ

トなどを紹介するセミナー

も開かれた。

見本市は24日まで。入場無料。午前10時~午後5時。問い合わせは開催事務局、025(2285)22210。

が来場者に「在宅勤務の推進に役立つ」と勧めていた。